

En diciembre, licitación de frecuencias 3G

[CECILIA FIGUERA]

La subsecretaria de Comunicaciones, de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), Purificación Carpinteyro, anunció que al concluir este año la dependencia emitirá la primera convocatoria para llevar a cabo la licitación de frecuencias del espectro radioeléctrico para servicios de Tercera Generación (3G).

Al reconocer que la licitación del espectro —la primera de ellas la de la banda de 1.9 megahertz—, representará una gran oportunidad para los operadores de siste-

mas de telecomunicaciones en el uso de nuevas tecnologías, subrayó que se implementarán mecanismos de blindaje para evitar la especulación, a fin de que el gobierno se asegure de que estos recursos no se conviertan en un

ESPECTRO
LA SCT ANUNCIÓ QUE AL CONCLUIR 2008 EMITIRÁ LA CONVOCATORIA PARA LICITAR LAS FRECUENCIAS DEL ESPECTRO RADIOELÉCTRICO PARA SERVICIOS 3G

objeto de mercadeo. Aclaró que “no podemos cerrar los ojos a lo que ha sido la experiencia del pasado y debemos aprender que estas licitaciones no son exitosas siempre”, en alusión a los amparos promovidos por los operadores participantes en estas licitaciones en 1998 y en el 2004.

Ello permitirá, agregó, que el espectro se asigne a los operadores que realmente lo utilicen, ya que dijo, la convergencia es una gran oportunidad para fomentar la competencia.

